

4-Okt-17

Anton Häring KG / INTER-ETS

Fachvortrag zum Thema „Mobilität der Zukunft“

Bosch-Geschäftsführer Dr. Rolf Bulander zu Gast bei der Anton Häring KG

Bubsheim, 04. Oktober. Die Interessengemeinschaft INTER-ETS veranstaltet auch in diesem Jahr wieder einen spannenden Themenabend: Am 11. Oktober 2017 lädt sie in die Kantine der Anton Häring KG ein. Mit Gastredner Dr. Rolf Bulander, Geschäftsführer der Bosch GmbH, wird ab 18:30 Uhr ein hochkarätiges Abendprogramm rund um das Thema „Die Mobilität der Zukunft“ erwartet. Die Veranstaltung ist öffentlich zugänglich, Interessierte dürfen gerne teilnehmen.

„Jetzt ist es nicht an der Zeit, sich zurückzulehnen und sich auf den wirtschaftlichen Erfolgen auszuruhen – es ist an der Zeit, an einem besseren Morgen zu arbeiten, Prozesse zu optimieren, Industrie zu digitalisieren,“ Robert Pemsel, erster Vorsitzender der INTER-ETS und kaufmännischer Geschäftsführer der Anton Häring KG blickt einem spannenden Vortragsabend entgegen. Mit Gastredner Dr. Rolf Bulander konnte der Schulförderverein INTER-ETS der Erich-Teufel-Schule Spaichingen auch in diesem Jahr wieder einen überzeugenden Sprecher aus der Wirtschaftsbranche gewinnen. Dr. Rolf Bulander ist seit 2013 Geschäftsführer der Robert Bosch GmbH. Seit April 2015 ist der Unternehmensbereich Mobility Solutions das Steckpferd des promovierten Diplom-Ingenieurs, welchen er als Vorsitzender mit innovativen Ideen voranbringt – ein idealer Themenschwerpunkt also für den Blick in die Zukunft der Automobilbranche.

„Wir freuen uns auf einen spannenden Abend und anregende Diskussionen“, lädt Robert Pemsel alle Interessierten, Journalisten/-innen und Bürger/-innen zu der Veranstaltung ein. „Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist zur besseren Planung natürlich gewünscht.“

Die Ansprechpartnerin der Veranstaltung, Frau Annegret Wilhelm, nimmt Anmeldungen gerne telefonisch unter +49 7429 932-173 oder per Mail an annegret.wilhelm@de.anton-haering.com entgegen.

Eine Veranstaltung der INTER-ETS

Der Schulförderverein wurde am 22.11.1979 gegründet. Zur Interessengemeinschaft zählen Ausbildungsfir­men und Gemein­den im Einzugsbereich der Schule sowie Lehrkräfte der Beruflichen Schulen Spaichingen, Eltern und Privatpersonen. Derzeit umfasst der Verein ca. 110 Mit­glieder, die die Förderung des Zusammenwirkens von Schule, Handwerk, Industrie und Kom­munen zum Ziel hat. Seit 1990 leitete Anton Häring die Interessengemeinschaft mit großem Engagement. Nach dessen Tod 2016 übernahm Robert Pemsel dieses Amt. Abwechslungsrei­che Veranstaltungen zu Themen aus Wirtschaft und Politik gehören bis heute zu den alljährli­chen Höhepunkten.

Die Anton Häring KG gehört seit mehr als 50 Jahren zu den weltweit führenden Herstellern von Präzisionsteilen und Baugruppen für die Automobilindustrie, wie beispielsweise Antriebe, Einspritzsysteme, Getriebe, ABS-Systeme und Sitzsensorik. Neben Lösungen für klassische Verbrennungsmotoren entwickelt und produziert Häring vor allem Hightech für neuartige Antriebe wie Hybride oder Elektrofahrzeuge. Mit Stammsitz in Bubsheim und internationalen Standorten in Polen, China und den USA beschäftigt der Familienkonzern rund 3.700 Mitarbeiterinnen und Mitarbei­ter weltweit. Die Unternehmensphilosophie „Wollen. Können. Machen.“ spiegelt das einzigartige Vorteils­konzept des Schwäbisch geprägten Global Players wider: modernste „Industrie 4.0.“-Fertigungstechnologien und Arbeitsmetho­den, „Schaffer-Mentalität“ und eine enorme Innovationskraft mit konsequentem Fortschrittsdenken für die Mobilität von heute und morgen.

Weitere Informationen: www.anton-haering.com
